L'association Alerte annonce ses projets

I y a quelques jours s'est tenue l'assemblée générale de l'association Alerte, dont l'objet essentiel est la réflexion et l'action en direction de la qualité de vie des personnes âgées.

Une assemblée générale qui a permis au bureau, présidé par Jacqueline Chapuis, de présenter outre les différents bilans de l'année en cours, les perspectives et objectifs à venir.

Pour la présidente : « L'année écoulée a été riche et l'activité de l'association soutenue notamment avec le suivi de la loi sur l'adaptation de la société au vieillissement. Alerte a pris l'initiative en décembre 2014 de réunir le collectif des associations et syndicats qui s'étaient constitué en 2011 autour du "5° risque" et en janvier dernier, il était soumis aux sénateurs qui ont adopté ce projet de loi. »

Outre l'exposé des activités des différentes commissions (famille, intergénération, alternative habitat, prévention sociale), il a été souligné l'intention de continuer le travail entrepris avec le Conseil départemental notamment sur le schéma autonomie 2016-2020.

Le Café des âges va fêter ses 10 ans

C'est en 2005 que s'est tenu le premier Café des âges et depuis ce sont quelques soixante manifestations de cet ordre qui sont organisées chaque année en Isère en partenariat avec l'association.

En ce qui concerne Eybens, c'est à l'occasion de la Semaine bleue, qui se déroule chaque année en novembre, que ce moment de partage et de convivialité est proposé en lien avec l'office municipal des retraités. Il se tiendra le 19 novembre prochain à la salle des fêtes avec une programmation à la hauteur de l'événement.



Le prochain Café des âges aura lieu en novembre prochain, dans le cadre de la Semaine bleue. Photo archives Le DL